



Mejores amigas

Cuando Denisa tenía dos años, le encantaba ir a la escuela y jugar con su mejor amiga, Timeea. Pero cuando Timeea jugaba con otros niños, se sentía triste. Se iba a un rincón y lloraba a todo pulmón.

“¡¡¡BUAAA!!!”

Esto sucedía todos los días.

“¡¡¡BUAAA!!!”

¿Qué podría poner contenta a la pequeña Denisa?

Denisa y su mejor amiga Timeea siempre eran las primeras en llegar a la clase de preescolar, en Rumania [*señale Rumania en un mapa*]. La madre de Timeea era la maestra del curso y recogía a Denisa en su casa todas las mañanas. Las tres viajaban, todos los días, en el auto de la profesora.

Un día, Denisa y Timeea, como siempre, llegaron antes que los demás niños. Las dos niñas jugaron al escondite y se divirtieron mucho. Se escondieron debajo de una mesa grande que era de color azul y verde, también dentro del baño y debajo de las sillas. Luego jugaron con plastilina y pintaron con crayones. Después de un rato, empezaron a llegar otros niños y Timeea comenzó a jugar con ellos también. A Denisa no le gustó eso. Quería toda la atención de Timeea para ella sola. Se fue a un rincón del salón, se sentó en el suelo y empezó a llorar fuertemente.

“¡¡¡BUAAA!!!”

La maestra se le acercó y la abrazó.

–No tienes por qué llorar –le dijo–. Es más divertido si juegan todos juntos a que solo juegues con Timeea.

Dejó de llorar. Le gustaba cuando la maestra le prestaba atención.

–Vamos a orar juntas –le dijo la maestra.

Denisa sabía que debía arrodillarse para orar, porque cada mañana en su clase todos los niños se arrodillaban y oraban juntos. Inmediatamente se puso de rodillas. La maestra también se arrodilló y oró primero: “Padre nuestro, por favor, ayuda a Denisa a calmarse y a entender que es mejor jugar con otros niños también, y no solo con Timeea”.

Entonces Denisa oró: “Querido Jesús, por favor, ayúdame a no estar más enojada. Ayúdame a dejar de llorar”.

La maestra le pidió que la ayudara a preparar algunas actividades para los niños.

–Ven conmigo, para que juguemos todos juntos –le dijo.

Después de un rato, Denisa se unió al grupo de niños y comenzó a jugar con ellos también. Armaron rompecabezas de pájaros, ranas, saltamontes, mariposas y peces de colores. A Denisa le gustó mucho un rompecabezas de un pajarito que tenía el pecho amarillo y alas marrones con tonos verdes.

La maestra y Denisa pasaron mucho tiempo orando durante ese primer año de preescolar. Todo se hizo mucho más fácil durante el segundo año.

Después de un tiempo, Denisa comenzó a ir a la iglesia los sábados con Timeea y la maestra. La maestra les daba la clase de Escuela Sabática. A Denisa le gustaba orar en la clase y aprender más sobre Jesús.

Actualmente, Denisa tiene diez años y le encanta orar. En la Escuela Sabática, cuando la maestra pregunta quién quiere orar, ella siempre es la primera en levantar la mano. Denisa y Timeea continúan siendo mejores amigas. Juegan juntas casi todos los días.

Parte de la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a abrir una escuela

Un país fascinante

Rumania es uno de los principales productores de ciruelas del mundo. Este país también se encuentra entre los mayores productores de maíz de la Unión Europea.



primaria y un centro de actividades extraescolares en Rumania, donde los niños podrán aprender a orar como Denisa en el preescolar adventista. Gracias por planificar una ofrenda generosa.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico “Yo voy” de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 5:* “Disciplinar a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 6:* “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 7:* “Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtenga más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020.org/es/ [en español].